

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711047 - HIKMA HASILIAWANDI

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	IC: ok. sudah cuci tangan . GAIT: belum memposisikan pasien secara anatomis. sudah melakukan inspeksi dan sudah dar vertebra dan tungkai APL. GAIT: sudah dipeksa diamati dan dilaporkan. LEG: sudah melakukan inspeksi, palpasi dilakukan hanya pada genu saja (sebaiknya sam,pai tibia fibula dan jika perlu sampai bagian angkel). Motorik:ok. vasculer: inspeksi, palpasi sudah dilakukan. ROM: ada 3 kali pengukuran genu tergantung sendi yang menjadi poros gerakan namun peserta hanya memeriksa pada 2 dari 3 ROM. sudah cuci tangan
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	waktu inspeksiyang otot paha jangan lupa ya, celana minta dinaikkan, jd lbh bisa visualisasi otot paha . untuk kekuatan otot lutut hati2 ya, gerakannya beda dengan kekuatan sendi panggul, jadi perhatikan gerakan untuk cek kekuatan otot sendi lutut.
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	sudah bagus hanya saja kurang mengucapkan hamdalah dan terima kasih
Pemeriksaan Nervus Cranialis	prosedur px lengkap dan baik. Sukses buat Hikma
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	IC= tdk menyebutkan cara pmeriksaan untuk reflek, pemeriksaan= titik pukul tdk konsisten, gerakan reflek tdk nyata terlihat, ada perluasan? sy sdh cek tdk ada itu dik, tangannya brgerak k pukulan, bukan k reflek, kekuatan pukul juga sangat lemah shg reflek tidak tampak. reflek di patella tidak simetris? berarti patologis dik? jangan lupa manuver jendrassik untuk px reflek patella perhatikan soal, lokasi dermatom yang harusnya diperiksa spesifik dik C7 dan L2, kamu mengerjakannya yang benar hanya didermatom C7 saja
Pemeriksaan Segmen Anterior	IC : cukup Persiapan : alat dan pasien cukup. Pemeriksaan segmen anterior palpebra silia, cukup, konjungtiva dan sklera, palpebra inferior bisa dibantu untuk mendorong kelopak mata bagian bawah, eversi palbera diperhatikan lagi ya, kalau kurang yakin bisa dibantu cottonbud. px kornea lakukan dengan placido secara langsung ya, tadi dilakukan di akhir seluruh pemeriksaan bagian mata, px COA iris dan reflek pupil diperhatikan lagi, terutama reflek, pastikan arah cahaya pas, reflek inderect harus dicermati mata sisi yang lain px lensa arah cahaya 45 karena yang kita lihat adalah shadow atau bayangan yng terbentuk karena adanya iris., Komunikasi : cukup Profesionalisme : sudah baik, lakukan step secara urut dan perlahan saja, tidak perlu terburu buru oke semangat.
Pemeriksaan Visus	Informed consent: OK; Persiapan: kurang memeriksa apakah penerangan ruangan baik; Pemeriksaan visus mata kanan: teknik pemeriksaan sudah baik; Pemeriksaan visus mata kiri: teknik pemeriksaan sudah baik; Komunikasi: OK; Profesionalisme: OK. CATATAN: jarak pasien dengan snelen terlalu dekat (perhatikan ada keterangan di dinding="6 meter")
Pemeriksaan Vital Sign	Informed consent baik, sudah cuci tangan. Persiapkan alat sebelum memulai pemeriksaan (bersihkan termometer dll). Pemeriksaan vital sign dan interpretasi cukup baik.

Universal Precaution	sudah cuci tangan WHO dengan baik, persiapan alat, melakukan scrubbing dan gowning dengan baik, tehnik gloving masih belum benar ya dek, perhatikan cara memasangnya dan tetap perhatikan prinsip sterilitasnya, pelepasan APD sudah dilakukan dengan baik.
-------------------------	---